

# Information processing course

PCに、スマホに、SNS、私たちの生活に今最も関係のある分野を学ぼう！



情報処理科では社会で役に立つ情報活用能力を育成するため、

基本的なことから最新の内容までコンピュータに関する分野を幅広く学習します。

また、「ソフトウェア活用」では、様々なソフトウェアを活用する技術、「プログラミング」では論理的な考え方、

「ネットワーク活用」ではビジネスにおけるインターネットの活用に主体的・協働的に取り組む姿勢を身につけます。

多くの情報を適切に扱うことで、新たなビジネスチャンスが生まれます。



倉商で身につけた力は  
自分の夢に直結している。

吉田 琴葉 | 情報処理科3年  
総社市立総社西中学校 出身

元々パソコンが好きで、プログラミングが学べると、卒業後は就職したいと考えていたので倉商の情報処理科を選択しました。情報処理科専門の授業では、最初は覚えなければならない語句や流れ図など理解できないことが多くて大変でしたが、分かるようになると楽しくなり、諦めないことの大切さを実感しています。私は将来金融業に就きたいと考えており、進路実現のために1つでも多くの検定試験に合格することや成績を維持することを目指して日々努力を重ねています。倉商で様々な知識や力を身につけ、自分の夢を実現していきます。